



S. V. Lavrov : Le sort des chrétiens du Moyen Orient nous préoccupe

Le 28 novembre 2012, le ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, S. Lavrov, a pris part à une réunion du Conseil de la Société orthodoxe impériale de Palestine.

S'adressant à l'assistance, le ministre a souligné la proximité des positions respectives du ministère des Affaires étrangères et de l'Église orthodoxe russe sur la question du renforcement des liens humanitaires entre les peuples de Russie, du Moyen Orient et de l'Afrique du Nord, ainsi que de la présence humanitaire et culturelle russe en Terre sainte.

S. Lavrov a donné une haute appréciation des voyages de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au Moyen Orient, soulignant que la récente visite du Primat en Terre sainte avait démontré le rôle de l'Église orthodoxe russe dans l'établissement de la paix et de l'harmonie dans cette région.

Le ministre des Affaires étrangères russe s'est dit préoccupé par le fait que suite aux événements du « printemps arabe », des groupes extrémistes pouvaient se retrouver au pouvoir, favorisant une discrimination de tels ou tels groupes confessionnels. « Nous sommes avant tout préoccupés du sort des chrétiens » a affirmé Serge Lavrov.

Le ministre a également souligné l'importance de la déclaration du Conseil de la Société de Palestine sur « la défense des chrétiens dans la région du Moyen Orient et de l'Afrique du Nord ». Suivant S. Lavrov, le ministère des Affaires étrangères chargera ses représentants, y compris à l'ONU, d'utiliser activement ce document dans leur travail diplomatique.

En conclusion, S. Lavrov a remarqué que le ministère des Affaires étrangères de Russie avait toujours hautement apprécié la contribution de la Société orthodoxe impériale de Palestine à la défense de la paix, de la stabilité, du renforcement de l'autorité de l'état russe en Terre sainte.